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經民聯一周年晚宴 

主席梁君彥先生致辭 

 

署理行政長官曾俊華先生、中央政府駐港聯絡辦公室沈沖部長，各位官

員、各位嘉賓、各位同事： 

 

我首先多謝大家在百忙之中抽空出席，同來慶祝經民聯成立一周年。 

 

作為一個新成立的政團，經民聯過去一年的工作可謂馬不停蹄，廣納賢

才，開拓會務，讓廣大市民認識這個新組織，並在不同層面，切切實實推

動經民聯以「工商帶動經濟‧專業改善民生」的成立目標。 

 

經過這一年的努力，我們的團隊正茁壯成長，我特別要感謝一班充滿熱誠

的工商和專業界別友好，以及地區人士的支持，為香港出心出力，讓經民

聯的工作踏上軌道。我相信，這亦顯示經民聯的宗旨及理念得到大家認

同。我在這裡向大家致以衷心的謝意。 

 

經民聯的區議員人數也在不斷上升，除了 3位區議會主席外，還有超過二

十位區議員，有他們的支持，經民聯會更加貼近民意，更了解社會的需要。

區議員亦是經民聯的骨幹，將經民聯推上更高的平台。我們未來會致力加

強與專業界別聯繫，繼續實踐我們以專業服務改善民生的信念。 

 

青年是香港的未來。過去一年，我們舉辦了不少青年活動，我深深體會到，

只要為青年人提供機會及支援，他們就能夠大放異彩，劃出彩虹。因此，

經民聯日後會更積極發揮自身強項，穿針引線，邀請工商專業界參與有助

青年發展的活動，同時亦會做好橋樑角色，推動政府、商界及院校合作，

為青年人締造成長和發展的空間，為我們的下一代創造向上流動的階梯。 
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「創意‧上游‧香港未來！」是經民聯今年向政府提交《施政報告》及《財

政預算案》建議書的主題。我們深信，「創意」、「向上流動」是香港未來

的出路。我們提出要在 10 年內擴大中產比例至五成或以上，因為只有壯

大中產才能夠穩定香港。未來我們會大力推進有關工作，以講得出、做得

到的態度服務香港、服務市民。 

 

我堅信，絕大部份香港市民都重視社會秩序，著重經濟發展，默默地堅守

崗位，然而，生活及經營環境所帶來的沉重壓力，有時實在令人吃不消；

在現時的政治環境下，沉默大多數的意見往往被高調激進的聲音掩蓋。經

民聯希望在這個大環境中，能為沉默大多數發聲，讓香港可以在和平理性

下，推動香港經濟及民主穩步發展。 

 

這一年的工作實在很充實，希望未來可以不斷聽到大家的寶貴意見，繼續

為市民服務，新一年再創佳績。 

 

再次感謝各位，預祝聖誕快樂、新年進步! 

 

(完) 


